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An Herrn Stadtverordnetenvorsteher  Steinbach, 11. August 2020 

Manfred Gönsch 
Gartenstraße 20 
61449 Steinbach/Ts.  
 
 
 
Die Fraktionen von FDP und SPD in der Stadtverordnetenversammlung der 
Stadt Steinbach stellen folgenden Antrag zur nächsten Stadtverordnetenver- 
sammlung am 24.08.2020: 
 
 

Livestreaming der öffentlichen Sitzungen und 
Ausstattung des Sitzungszimmers im Rathaus mit 

entsprechender Konferenztechnik 
 
 
Beschluss: 
Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen: 
 
1.welche technischen, und personellen Voraussetzungen nötig sind, damit die 
Stadtverordnetenversammlung sowie die tagenden Ausschüsse öffentlich und 
live übertragen werden können und dass diese mindestens 1 Jahr abrufbar 
sind. 
 
2. welche notwendigen technischen Voraussetzungen im Sitzungszimmer des 
Rathauses zu schaffen sind, damit alle Nutzerinnen und Nutzer des Sitzungs-
zimmers über Ton- und Bildtechnik mit anderen, externen Teilnehmenden 
kommunizieren können. 
 
3. welche Veränderungen in der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenver-
sammlung notwendig sind, damit alle rechtlich relevanten Grundlagen geschaf-
fen werden können. 
 
Neben den Kosten für die Erstbeschaffung sind auch die laufenden Kosten für 
den Betrieb zu ermitteln. Weiterhin sind dabei die Eckpunkte der Datenschutz-
grundverordnung zu beachten. Die Ergebnisse sind der Stadtverordnetenver-
sammlung zeitnah schriftlich vorzulegen. 
 
 



Begründung: 
 
Abstands- und Hygieneregeln, Homeoffice und Homeschooling. Das Coronavi-
rus fordert nicht zuletzt zum Schutz der schwächsten und gefährdetsten Mit-

glieder unserer Gesellschaft neues Handeln und ein Umdenken in unserem 
wirtschaftlichen, gesellschaftlichen und politischen Zusammenleben. Dies alles 
fordert neue Formen des politischen Diskurses und der politischen Teilhabe.  
 
Vor diesem Hintergrund sollen insbesondere die öffentlich tagenden STVV und 
Ausschüsse live übertragen und so für jeden interessierten Bürger verfolgbar 

und abrufbar sein. Ebenso ist es im Zuge der Digitalisierung deutlich geworden, 
wie zielführend und umweltschonend mit unterschiedlichen Gruppen im Spezi-
ellen der Fraktionssitzungen per Videokonferenz kommuniziert werden konnte.  
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
sind mit diesem Antrag zu prüfen 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Astrid Gemke      Jürgen Galinski  
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsvorsitzender 




